

Premier coup de raquette pour les jeunes des quartiers



Les enfants ont profité d'ateliers sur le tennis tout au long de l'après-midi.

Le Vannes Ménomur tennis-club a organisé hier la troisième Journée des quartiers. Cette initiative, comme l'explique Jean-François Daubard, vice-président de la ligue de Bretagne de tennis, a pour but d' « encourager les jeunes des quartiers « sensibles » à jouer au tennis », au travers d'ateliers et d'échanges autour de la petite balle jaune.

Une trentaine d'enfants, venus des maisons de quartier de Ménomur, Kercado, La Madeleine et Rohan, sont donc sur le court pour des exercices d'agilité et quelques échanges de balle. Deux moniteurs du club de

Ménomur se sont chargés d'encadrer les jeunes : « Il y avait une envie de jouer, raconte Emmanuel Jan, l'un des deux moniteurs. A la fin, on voyait dans leur regard qu'ils prenaient du plaisir. J'espère que certains voudront continuer ce sport. »

Malgré la fine pluie qui a raccourci l'après-midi, les enfants sont ressortis heureux du court, comme Farel : « J'ai bien aimé la journée, surtout les jeux d'adresse. » Jenny et Laëtia sont, elles aussi, reparties conquises, mais « le mieux était quand même de jouer entre amis. »